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VERBALE n. 37 

Consiglio d’Istituto del 16 novembre 2022 

Il giorno 16 novembre dell’anno duemilaventiduealle ore 17.30, si è riunito in videoconferenza, 

il Consiglio d’Istituto in seduta ordinaria, giusta convocazione del 10 novembre 2022. 

Sono in discussione i seguenti punti all’o.d.g.: 

1. Educazione motoria scuola primaria classi quinte;  

2. Rinnovo commissione mensa;  

3. Approvazione aggiornamento Piano triennale dell’Offerta Formativa a.s.2022-23;  

4. Chiusura istituto durante sospensione attività didattica;  

5. Adesione a Reti, Progetti e PON;  

6. Direzione lavori per progetto “Forme Rivelate”;  

7. Viaggi di istruzione e campi-scuola;  

8. Tetto spesa progetti/uscite didattiche;  

9. Fondo solidarietà;  

10. Criteri assegnazione libri di testo in comodato d’uso;  

11. Convenzioni utilizzo locali scolastici in orario extrascolastico;  

12. Stato avanzamento regolamenti Istituto;  

13. Contributo volontario;  

14. Comunicazione scuola famiglia;  

15. Varie ed eventuali.  
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Risultano presenti: 

ID Cognome Nome Qualifica 
Presente Assente 

1 
REGAZZINI Claudia 

Dirigente 
Scolastico 

X  

2 ALESSE RAFFAELE Genitore X  

3 ARAGONA STEFANO Genitore X  

4 BOCCOLINI SILVIA Genitore X  

5 BOTTARO SERENA Genitore X  

6 DAMIANO LAURA Genitore         X 

7 LAPETINA  MASSIMO Genitore X  

8 MORANDO LAURA Genitore X  

9 PONTRELLI PATRIZIA Genitore X  

10 BARTOLOZZI Roberta Docente        X 

11 CECCARONI Annalisa Docente X  

12 DI LERNIA Marco Docente X  

13 OLIVIERI Annarita Docente X  

14 PERTICARO Giuseppe Docente X  

15 SIDDI Valentina Docente X  

16 SINISI Daniela Docente X  

17 SQUILLACIOTI Emanuela Docente       X 

18 LEONE Elisabetta DSGA X  

19 CAPPELLETTI  Filomena ATA X  

   Totale 16       3 

 

Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti, il Presidente Massimo 
Lapetina dichiara aperta la seduta alle ore 17.35, chiedendo alla consigliera Laura Morando di 
svolgere il ruolo di segretario. 
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Punto 1. Educazione motoria scuola primaria classi quinte 

Il Presidente introducendo il punto ricordando che come previsto dalla legge n. 234/2021, 
l’insegnamento dell’educazione motoria per le classi quinte a decorrere dall'anno scolastico 
2022/2023 viene svolta da un docente specializzato, lascia la parola alla DS per le informazioni 
tecniche. La DS, al riguardo, relaziona che le ore di educazione motoria sono aggiuntive rispetto 
all’orario di 24, 27 e fino a 30 ore, per le classi a modulo, mentre invece rientrano nelle 40 ore 
settimanali per gli alunni delle classi quinte con orario a tempo pieno. Pertanto, per le classi a 
modulo la prevista ora in più rispetto al normale orario è stata fissata nella giornata del venerdì. 
 
 

All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

Delibera n. 147 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente scolastica 

VISTA la legge 234/2021 

VISTA la Circolare del Ministero dell’Istruzione del 9/9/22 prot. 2116  

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 
di approvare le misure necessarie all’introduzione dell’educazione motoria per le classi quinte 
ovvero l’aumento dell’orario scolastico di 1h per le classi a modulo. 

 

Punto 2. Rinnovo commissione mensa 

Sul punto il Presidente informa il consiglio della rinuncia di alcuni genitori alla disponibilità 
manifestata di partecipare alla composizione della commissione mensa dell’istituto. Al riguardo, 
come già previsto nella delibera n.123, del 07/02/2022, si era provveduto a sostituire i due 
nominativi, al quale si aggiunge in data odierna la sostituzione di un’ulteriore rinuncia comunicata 
lo scorso 28/09/2022. Scorrendo l’elenco del sorteggio effettuato in data 07/02/2022, subentrerà 
nella commissione mensa la sig.ra Michela Ferrari. Si ritiene opportuno precisare che dall’elenco 
dei genitori che avevano manifestato l’interesse all’attività della commissione mensa, solamente in 
sette erano del plesso De Gasperi e nove del Plesso Albertazzi; considerata la rinuncia di tre genitori 
del plesso De Gasperi si è provveduto, per consentire di comporre il numero previsto della stessa 
commissione (10 componenti) a reperire un genitore del plesso Albertazzi. Tale intervento è stato 
effettuato sul dato di fatto che la commissione mensa è unica e svolge la propria attività per l’intero 
istituto. Tale evidenza è stata anche comunicata all’ufficio diete del Municipio. 

Per tutto quanto sopra, la commissione mensa risulta essere così composta:  

Commissione Mensa  

ID Nominativo Plesso 
1 Laura Maddalena DeGasperi 
2 Pamela Tranquilli DeGasperi 
3 Siria Lentini DeGasperi 
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4 Francesco Pannocchia DeGasperi 
5 Michela Ferrari Albertazzi 
6 Annalisa Luciani Albertazzi 
7 Federica Chirco Albertazzi 
8 Donatello Veneri Albertazzi 
9 Amalia Grosso Albertazzi 

10 Andrea Nicolè Albertazzi 
 

Infine, con delibera n.123 si era provveduto, così come previsto dall’art. 8 del Regolamento 
d’istituto a nominare per la commissione per il servizio mensa, un referente del consiglio in seno 
alla compagine insegnanti, la maestra Olivieri. La referente, chiede di essere sostituita per tale 
incarico. 

Il Presidente al riguardo, chiede la disponibilità di un altro consigliere; il maestro Giuseppe 
Perticaro, si rende disponibile e accetta l’incarico. 

All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

Delibera n. 148 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATO il Presidente 

VISTO  il Regolamento d’Istituto;  

VISTE  le delibere del Consiglio d’Istituto n 123 del 7/02/2022 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 

il rinnovo della Commissione Mensa dell’istituto Alcide De Gasperi, come di seguito meglio 
specificata e di nominare quale referente del consiglio il maestro Giuseppe Perticaro: 

 

Commissione Mensa  

ID Nominativo Plesso 
1 Laura Maddalena DeGasperi 
2 Pamela Tranquilli DeGasperi 
3 Siria Lentini DeGasperi 
4 Francesco Pannocchia DeGasperi 
5 Michela Ferrari Albertazzi 
6 Annalisa Luciani Albertazzi 
7 Federica Chirco Albertazzi 
8 Donatello Veneri Albertazzi 
9 Amalia Grosso Albertazzi 

10 Andrea Nicolè Albertazzi 
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Punto 3. Approvazione aggiornamento Piano triennale dell’Offerta Formativa a.s.2022-23;  

Il Presidente, passa la parola alla DS la quale chiarisce che il documento contenente l’elenco dei 
progetti è stato approvato dal Collegio dei docenti. Il Consiglio prende in esame il documento 
allegato alla convocazione contenente l’elenco dei progetti proposti (in parte gratuiti e in parte sono 
a carico delle famiglie), che saranno inseriti nel PTOF 2022-2025 che riguardano il POF dell’anno 
scolastico 2022-2023 per infanzia, primaria e secondaria. Al riguardo, il Presidente evidenzia “in 
generale” l’opportunità che la scelta dei progetti ricada su quelli gratuiti poiché le famiglie 
costantemente supportano le attività scolastiche in termini di contributo volontario, piccola cassa 
per le minute spese di ciascuna classe, gite uscite didattiche e in passato è stato chiesto alle famiglie 
di contribuire all’acquisto di materiale domestico e di arredo. 
In considerazione appunto, di innumerevoli progetti gratuiti, di grande interesse organizzati per le 
scuole da parte di apparati della pubblica amministrazione (ISPRA, CREA, CNR, ACEA, AMA, 
INAF, Musei Capitolini ect), si suggerisce di rendere edotto il Collegio dei Docenti a scegliere tali 
progetti rispetto a quelli a pagamento. Inoltre, con riferimento ai progetti proposti nei consigli 
d’interclasse (Musica, Lingue, Motoria, Arte) il Presidente e il consigliere Aragona, fanno presente 
che negli ultimi 5/6 anni, sono stati proposti e attivati i medesimi progetti. Al riguardo, fatta salva la 
riconosciuta competenza e autonomia del corpo docente, rappresentano tuttavia l’opportunità di 
considerare anche progetti diversi e soprattutto tenere in considerazione le tempistiche di attuazione 
degli stessi sia per il breve periodo (singolo anno scolastico) ma anche per un periodo maggiore 
(pluralità di anni) proprio per consentire agli alunni l’apprendimento delle nozioni di tali progetti. 
 
 
All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

 

Delibera n. 149 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente Scolastica 

VISTA la Delibera del Collegio Docenti 102 

VISTA la documentazione allegata alla convocazione 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 

di approvare l’aggiornamento al Piano triennale dell’Offerta Formativa per l’a.s. 2022-23. 

 

 

Punto 4. Chiusura istituto durante sospensione attività didattica 

La Dirigente Scolastica, fa presente che oltre alle giornate di chiusura dell’istituto come stabilite dal 
Calendario Scolastico approvato con delibera n. 139, del 12 luglio 2022, sarebbe opportuno e 
necessario vista la necessità di consentire al personale degli uffici amministrativi di usufruire delle 
giornate di ferie e conseguentemente di organizzare al meglio durante l’anno un presidio degli uffici 
stessi, propone la chiusura dell’istituto anche per le seguenti giornate: 23/12/22, 30/12/22, 5/01/23, 
14-18/08/23.  
 
All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 
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Delibera n. 150 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente Scolastica 

SENTITA  la DSGA  

VISTA la Delibera del Consiglio d’Istituto n. 139, del 12/07/2022 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 

di approvare la chiusura degli uffici scolastici nei seguenti giorni: 

31/10/2022, 09/12/2022, 23/12/2022, 30/12/2022, 05/01/2023, 24/04/2023 e dal 14 al 18/08/2023. 

 

Punto 5. Adesione a Reti, Progetti e PON 

 

Con riferimento ai PON e alle diverse iniziative progettuali, laDirigente Scolastica, rappresenta la 
ristrettezza delle tempistiche per inviare la partecipazione dell’istituto e anche per preparare la 
necessaria modulistica e le relative autorizzazioni al Consiglio. 
Pertanto, chiede per una maggiore velocità di esecuzione di essere delegata alla partecipazione, 
Progetti e PON e all’Adesione a Reti. 

Il Consiglio D’Istituto all’unanimità approva di delegare la Dirigente scolastica per l’anno 

scolastico 2022-2023 

Delibera n. 151 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente Scolastica 

SENTITA  la DSGA 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 

di delegare la Dirigente scolastica per l’anno scolastico 2022-2023 alla partecipazione, Progetti e 

PON e all’Adesione a Reti. 
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Punto 6. Direzione lavori per progetto “Forme Rivelate” 

La Dirigente Scolastica relaziona circa l’avvio del Progetto “Forme Rivelate”, approvato nella 
seduta del 7 settembre, con delibera n. 144,dopo le necessarie autorizzazioni si può procedere con 
l’avvio dei lavori. Sul punto è necessario, come previsto dalle disposizioni sui lavori “pubblici” 
nominare un direttore dei lavori. 
Al riguardo, la DSGA, prendendo la parola, rappresenta alcuni particolari tecnici relativo ai lavori, 
in particolare che gli stessi verranno realizzati attigui al locale caldaie dove si rende necessaria una 
specifica accortezza in considerazione dello stato degli stessi impianti. Pertanto, anche in 
considerazione del rapporto di fiducia instaurato nel corso degli anni quale Responsabile del 
Servizio di Prevenzione e Protezione della sicurezza dell’istituto, si ritiene utile e opportuno 
affidare l’incarico di direttore dei lavori all’Arch. Fasulo. 
 
All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

 

Delibera n. 152 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente Scolastica 

SENTITA  la DSGA  

VISTA la Delibera del Consiglio d’Istituto n. 144. 

VISTA l’Offerta economicans prot. n.4171 del 14/11/2022  

 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 

di approvare la stipula del contratto per Direzione Lavori del Progetto Forme Rivelate all’Arch. 
Filippo Fasulo. 
 

Punto 7. Viaggi di istruzione e campi-scuola  

La DS informa il Consiglio circa le richieste pervenute relative a viaggi di istruzioni o campi 
scuola, contenute nei report delle riunioni di interclasse; “al momento” si tratta di poche classi alla 
scuola primaria e di un numero superiore alla scuola secondaria. Tuttavia, il tema non è ancora 
definito in considerazione che gli stessi saranno svolti nei prossimi mesi, pertanto ci sarà occasione 
di ridefinire il numero delle partecipazioni. 
Sul punto la DSGA, aggiorno il consiglio sullo stato di recupero delle quote dei viaggi dello scorso 
anno che alcune famiglie non hanno ancora versato. 
 
All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

 
 
 

 



8 

 

Delibera n. 153 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente Scolastica 

CONSIDERATO le segnalazioni pervenuta dalle interclassi del 7/11/2022 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 

di approvare l’organizzazione di Viaggi di istruzione e campi-scuola nell’a.s. 2022-2023    

Punto 8. Tetto spesa progetti/uscite didattiche; 

Con riferimento a tale punto, il Presidente preliminarmente illustra al consiglio che il tesso di spesa 
dei progetti e le uscite è strettamente collegato al tema del contributo volontario versate dalle 
famiglie e anche dal fatto che spesso le stesse contribuiscono all’acquisto di materiale necessario 
alla scuola. 
Pertanto, occorre tener conso che non è possibile gravare sulle famiglie la scelta di svolgere progetti 
e uscite solo a pagamento e anche di considerare un importo non troppo elevato e soprattutto di 
prediligere uscite con un minor impatto economico. 
Al riguardo, la DS e la DSGA sottolineano che, visto il particolare momento storico, tutti i servizi 
sono oggetto di un aumento e invitano quindi ad unariflessione circa l’individuazione di un tetto di 
spesa congruo e accessibile per le famiglie ma che al tempo stesso consenta agli alunni di 
partecipare a progetti ed uscite didattiche. Come già evidenziato in precedenza emerge la necessità 
di prediligere attività gratuite o che prevedano la sola spesa di trasporto. 
In considerazione della prassi degli anni precedenti e vista la necessità di mantenere una continuità 
didattica ed educativa si decide di stabilire un tetto di spesa “massimo” pari ad € 150.  
Da tele importo non sono computate le somme previste per i campi scuola. 
 
All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

 
 

Delibera n. 154 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente Scolastica 

SENTITA  la DSGA  

CONSIDERATE  le informazioni evidenziate da tutti i consiglieri 

 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 

un tetto di spesa per progetti e uscite didattiche per un importo massimo pari ad € 150. 
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Punto 9. Fondo solidarietà;  

Il Consiglio prende in esame il Fondo di solidarietà, fondo che si configura come un intervento 
finanziario destinato alle famiglie che versano in situazioni di disagio, finalizzato alla copertura 
anche parziale delle spese relative a progetti e uscite didattiche. 
Vista l’assenza di uno specifico regolamento, la DSGA informa che solitamente le somme destinate 
a tale fondo erano reperite dal contributo volontario versato dalle famiglie. Al riguardo, da una 
prima previsione, la DSGA evidenzia che le somme incassate per contributo volontario delle 
famiglie sono inferiori rispetto alle previsioni inserite nel programma annuale. 
Il Consiglio concorda sulla necessità di far fronte alle necessità delle famiglie in difficoltà e si 
impegna a valutare nel più breve tempo possibile la regolamentazione, l’entità e le modalità di 
accesso di tale fondo 
In considerazione del fatto che non si conosce ancora l’importo del contributo e vista anche la 
possibilità di trovare soluzioni diverse (reperendo fondi da altri capitoli di spesa a seguito di una 
variazione di bilancio), il consiglio concorda di posticipare al prossimo consiglio la decisione su 
tale punto. 
 
Punto 10. Criteri assegnazione libri di testo in comodato d’uso;  

Il Consiglio discute sull’opportunità di consentire alle famiglie meno ambienti di ricevere in 
comodato d’uso i libri di testo della scuola secondaria. Al riguardo, viene rappresentato dai 
consiglieri con più presenze in consiglio, che il criterio utilizzato negli anni passati per 
l’assegnazione dei libri di testo in comodato d’uso era l’ISEE.  
La DSGA, informa che alla data odierna, ci sono n. 2 di richiesta di comodato dei libri per la scuola 
secondaria. Il Consiglio, decide che l’accesso a questa formula da parte delle famiglie in sia il 
possesso di una dichiarazione ISEE che rientri nei parametri stabiliti a livello statale per l’esonero 
dei versamenti relativi alle tasse scolastiche.  
 
All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

 

Delibera n. 155 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente Scolastica  

SENTITA  la DSGA 

 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 

di approvare la possibilità di erogare alle famiglie richiedenti i libri di testo in comodato d’uso alla 
scuola Secondaria per l’a.s. 2022-2023. Al riguardo, si delibera che il criterio di accesso a tale 
istituto è l'ISEE (indicatore situazione economica equivalente) strumento utile a valutare e 
confrontare la situazione economica dei nuclei familiari che intendono richiedere una prestazione 
sociale agevolata 
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Punto 11. Convenzioni utilizzo locali scolastici in orario extrascolastico;  

La DirigenteScolastica,illustra la necessità di regolamentare l’utilizzo dei locali scolastici alle 
associazioni. Mentre per le associazioni sportive, esiste una un’autorizzazione generale tra le stesse 
e il Municipio, non esiste invece, una regolamentazione ad hoc per le associazioni che utilizzano i 
locali in orario extrascolastico. 
Al riguardo, si evidenzia la necessità di stipulare una convenzione con: 

- Associazione "Primo Movimento", del Prof. Savini, che svolge le attività di extradidattiche 
presso i locali del plesso Pintor; 

- I.L.A. International Language Association (corsi di lingua inglese per la certificazione 
Trinity); 

- Associazione Le mille e una notte (attività di pre e post scuola). 

All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

 

Delibera n. 156 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente Scolastica  

 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 
di approvare la stipula di convenzioni per l’utilizzo dei locali e delle attrezzature in orario extra 
scolastico alle Associazioni sopra citate. 
 

Punto 12. Stato avanzamento regolamenti Istituto;  

Il Presidente ricorda che nel corso del CdI del 17 febbraio 2022, erano state create delle 
commissioni tematiche: 
Commissione criteri di ammissione scolastica: Serena Bottaro e Laura Damiano, Daniela Sinisi ed 
Emanuela Squillacioti; 
Commissione Regolamento uscite didattiche: Raffaele Alesse, Patrizia Pontrelli, Marco Di Lernia e 
Giuseppe Perticaro; 
Commissione revisione Regolamento d’Istituto: Massimo Lapetina, Laura Damiano, Silvia 
Boccolini, Annalisa Ceccaroni, Giuseppe Perticaro, Anna Rita Olivieri e Valentina Siddi. 
 
Al riguardo, dopo un ampio lavoro svolto da Consiglieri e Docenti, si propone di mantenere 
invariata l’articolazione del Regolamento per ciò che concerne gli aspetti generali e di creare delle 
appendici a carattere specifico e modificabili nel tempo come ad esempio le uscite didattiche, la 
regolamentazione di entrate e uscite anticipate/posticipate. Con riferimento alla regolamentazione 
delle entrate in ritardo delle uscite posticipate, si ritiene opportuno anticipare la tematica a mezzo di 
una circolare al fine di essere maggiormente fruibile da parte dell’utenza scolastica, sul tema si 
discute su alcuni criteri oggetto di regolamentazione. In particolare, si discute sugli strumenti utili a 
ridurre il più possibile i ritardi. 
Si decide, che in occasione del prossimo Consiglio sarà all’OdG la bozza definitiva di Regolamento 
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e la circolare operativa inerente ritardi e entrate/uscite. 
 

 

Punto 13. Contributo volontario;  

Il Presidente apre la discussione inerenteilcontributo volontario e, in rifermento al decremento dei 
versamenti delle famiglie, evidenza una correlazione con la mancata rendicontazione del contributo 
negli ultimi anni così come previsto dalle disposizioni regolamentari in vigore. Al riguardo, si fa 
presente che il contributo volontario è anche un elemento centrale strettamente legato agli altri punti 
dell’ODG (Tesso di spesa uscite e progetti, Viaggi e Campi scuola), così come anche al fatto che 
spesso le famiglie contribuiscono, come già sopra evidenziato, ad altre spese correnti per il buon 
funzionamento della singola classe (arredo e materiale domestico in primis). 
Al riguardo, la DSGA informa il consiglio di non avere ancora l’esatto importo del contributo 
versato dai genitori in sede di iscrizione del corrente anno scolastico. 
La consigliera Morando chiede, invece, chiarimenti relativamente ai due anni precedenti( a.s.2020-
2021 e a.s. 2021-2022) ovvero l’importo contabilizzato e come è stato rendicontato. 
Sul tema, si apre un lungo dibattito sul possibile utilizzo delle somme versate dalle famiglie degli 
studenti e si ipotizza di vincolare tale contributo a parziale copertura di due progetti inseriti nel 
PTOF (CLIL e Lettorato) per la primaria e per la secondaria e per quest’anno per la scuola 
dell’infanzia per l’acquisto di beni materiali da utilizzare per il giardino. Inoltre, in considerazione 
della diversa compagine numerica degli iscritti tra i diversi ordini e grado dell’istituto, viene 
stabilita la suddivisione proporzionale tra i vari ordini scolastici con le seguenti percentuali: 40% 
primaria, 40% secondaria, 20% primaria. Infine, il Presidente evidenzia la necessità di procedere 
alla pubblicazione della rendicontazione dell’utilizzo dello stesso e di prevedere per il futuro già 
una sorta di vincolo di come verrà speso il contributo delle famiglie al fine di coinvolgere 
maggiormente le stesse nella scelta di come e che in termini contribuire, anticipando poi di fatto il 
tema della trasparenza all’uopo prevista.  

 

All’esito della discussione, il Consiglio approva, all’unanimità dei presenti, la delibera che segue: 

 

Delibera n. 157 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATA  la Dirigente Scolastica e la DSGA  

CONSIDERATI I relativi intendimenti e le analisi dei consiglieri  

 

DELIBERA 

All’unanimità dei presenti, 

il Consiglio di Istituto delibera per l’anno scolastico in corso di vincolare per la scuola primaria 
(40%) e secondaria (40%) il contributo volontario delle famiglie per i progetti di lingue e alla scuola 
dell’infanzia(20%) giochi e attrezzatureper il giardino. 
 

Punto 14. Comunicazione scuola famiglia;  

Il Presidente informa che l’argomento rapporto scuola/famiglia è stato richiesto da alcuni 
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rappresentanti in seguito alla mancata convocazione dei genitori alle riunioni di interclasse e da una 
generale richiesta delle famiglie di migliorare gli aspetti comunicativi. L’utenza scolastica, rileva 
spesso l’impossibilità di non riuscire a parlare con gli uffici amministrativi ma solamente con la 
portineria che spesso da indicazioni sommarie. Viene, inoltre, fatto presente che qualche volta le 
circolari contenente informazioni operative vengono emanate a ridosso delle scadenze stesse e/o 
alla realizzazione dell’evento. La DS evidenzia che alcuni ritardi sono anche causati dal fatto che le 
stesse informazioni (tipo scioperi, elezioni ect) arrivano in ritardo, Infine, la DS anticipa, sul tema 
comunicazione che si sta lavorando per migliorare questi aspetti, a partire dall’utilizzo esclusivo 
della mail istituzionale (oltre al registro elettronico e al sito web) e dalla modifica degli orari della 
segreteria per poter rispondere alle esigenze delle famiglie. 
Il Presidente, chiede anche la pubblicazione degli atti del consiglio così come disposto dalle norme 
in materia, propone, al riguardo, di fare una sintetica relazione dell’attività del consiglio dall’inizio 
della Sua nomina al fine di rendicontare all’utenza scolastica le deliberazioni poste in essere. 
 

La DS informa inoltre, che dal ° gennaio partirà il PON relativo al rifacimento del sito internet web 

dell’istituto. 

Punto 15. Varie ed eventuali.  

Non ci sono ulteriori argomenti da trattare. 

 

DELIBERA N. 158 

Il Consiglio d’Istituto 

Il Segretario dà lettura del verbale redatto in data odierna, che viene approvato in ogni sua parte 
seduta stante all’unanimità dei Consiglieri presenti. 

 

La riunione termina alle ore 21.00. 

            IL SEGRETARIO                 IL PRESIDENTE 

(Laura MORANDO)    (Massimo LAPETINA)  


